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Комсомольщл и молодежь! Встре
тим I отчетно-выборную комсомоль
скую конференцию института отлич
ной учебой, новыми достижениями 
в общественной работе!

ОТЧЕТНО- ВЫБОРНАЯ 
КАМПАНИЯ

В ко м со м о льско й
|  ОРГАНИЗАЦИИ
*

В комсомольской .организации ин- 
'■ ститута происходят сейчас собрания, 

Па которых отчитываются избранные 
ранее руководящие органы и избира
ются новые комсорги, курсовые: и фа
культетские бюро. Отчетно-выборная 
кампания — дело большой важности. 
Она способствует дальнейшему орга
низационному укреплению институт
ского комсомола, повышению полити
ческой активности каждого комсо
мольца, улучшению всей комсомоль
ской работы в институте. На собра
ниях комсомольцы в обстановке де
ловой критики и 'самокритики, которой 
нас учит большевистская партия, 
вскрывают недостатки своей работы и 
намечают программу действий на бу- 

, дущее.
ч_ Отчетно-выборные собрания состоя

лись уМсе во всех группах. На собра
ниях выяснилось, что наши низовые 
организации добились существенных 
достижений в работе. Хорошо, при 
высокой активности комсомольцев 
прошли собрания в группах МЧ-47-4, 
М.О-47-1, МЧ-48-6 я  других. Здесь 
по-деловому обсуждались отчеты и 
даны важные указания вновь избран
ный ХОмсоргам.

Но имеются и примеры иного рода. 
В группе МСМ8-3 собрание было под
готовлено плохо. Несколько комсо
мольцев опоздало к его началу. Комс-

4 орг тов. Токарева сделала малосо
держательное сообщение о своей ра
боте.-В нарушени". всех инструкций ю 
выборах руководящих органов комс-

?; орга хотели избрать открытым голосо- 
-V ваниём; в довершение всего собра

ние не приняло никакого решения. 
Впоследствии выяснилось, что секре- 
гарь курсового бюро тов. Большее 

р, не помог комсомольцам группы 
У7МО-48-3 подготовить и провести со- 
|  браийе.

. Не услышали от комсорга тов. 
 ̂Прудникова настоящего анализа ра-

• боты группы и комсомольцы-электро- 
.] металлурги второго курса. Свои док- 
1; лад тов. Прудников назвал информа- 
(' цией и 'ограничился перечислением 
х мало о чем говорящих цифр. Сигна- 
?лы  о -плохой подготовке и проведе-
: нии собраний поступили также из ие- 

которых других групп. К'общим не- 
|  достаткам собраний в группах отно- 
; сятся плохая подготовка докладов и

•  слабое руководство со .стороны кур
ко вы х  бюро.

: В ближайшие дни состоятся отчет- 
но-выборные собрания курсовых ком- 

•" сомольских организаций, затем пред- 
стоят факультетские собрания и, на- 
конец, общсннстптутская комсомоль- 

•“ ская конференция. При подготовке к 
-4,‘ним нужно учесть недостатки, выя-
С. вившиеся- на перевыборах комсоргов.
Т Отчетно-выборные собрания должны 
!;• стать настоящей школой для комсо- 
[ мольцев. Широко, принципиально, по- 
■ ’большевиетски должна звучать с три- 
! бун собраний критика недостатков, 
г; Весьма ваЛйю, чтобы решения собра-
5 ний не носили общего, дскларагивно- 
'Г го характера, а были бы мобилизую- 
\ щими, конкретными, деловыми. При

проведении собраний нужно строго 
 ̂ Следить за -соблюдением принципов 

1 -демократического централизма ,и ин-
• СтрукЦий о выборах руководящих 

комсомольских органов.
- Проведем отчетно-выборную кампа-

... нию о комсомольской организации на 
ВЫСОКОМ иДейно-политичсском уровне. 

;•>. Выберем в . руководящие комсо- 
- мольскйе органы лучших ромссмоль- 
%цев института!

Р е ш е н и е
комитета ВЛКСМ Московского 

ордена Трудовою Красного Знамени 
института стали им. И. В. Сталина
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КОМИТЕТ ВЛКСМ.
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Неотложные нужды лаборатории 
металлургии стали

Письмо в редакцию

В о б с т а н о в к е  д е л о в о й  критики
Норовое отчетно-выборное курсовое 

собранно провели комсомол ьцы-ме- 
таллурш четвертого курса. Комсо
мольцы подвергли деловой критике 
работу курсового бюро, наметили ряд 
мер к дальнейшему улучшению дея
тельности организации.

--------О

В состав нового курсового бюро 
избраны тг. Корона, Аничкин, Боло
тов, Беляев, Жаданов, Васнлевнцкий, 
Ковальчук.

Е. ТРЕТЬЯКОВ.

Н Е  Т Е Р Я Я  В Р Е М Е Н И
Через два месяца начинается про

изводственная практика у студентов 
пятого курса. В соответствии с учеб
ным планом, студенты литейщики и 
прокатчики получили отдания вы
полнить проекты но профилирующей 
дисциплине п строительному делу.

Оба эти задания связаны с боль
шими расчетными и графическими 
работами. Времени у прокатчиков и

литейщиков немного! Значит нуж
но, не задерживаясь, приступать к 
делу. Общественные организации, 
учебпые комиссии факультетов и де
канаты должны организовать четкий 
контроль и помощь и выполнении 
курсовых проектов.

М. НУПРИН.

НАШИ отличники

В прошлом году .впервые студен
ты-мартеновцы получили возмож
ность заниматься во «новь организо
ванной лаборатории металлургии 
стали. Дирекция института оказала 
значительную помощь и содействие 
кафедре в оборудовании лаборато
рии. К этому учебному году за корот
кий срок работники лаборатории 
смонтировали и пустили в ход 
высокочастотную печь, настлали 
кафельный пол, установили приборы 
для контроля по ходу плавки. Еслп 
раньше, например, студенты могли 
заниматься только изучением струк
туры слитка но стеариновой модели, 
то теперь таестся возможность озна
комиться со свойствами жидкой и 
твердой стали.

Однако условия работы лаборато
рии далеки от нормальных. II мы, 
студенты-мартеновцы, просим дирек
цию института оказать лаборатории 
необходимую помощь. В помещении, 
где стоит печь, тесно, п  работать у 
ночи, особенно грунте «  несколько 
человек, небезопасно. Лаборатория

нуждается в дополнительном поме
щении.

Не наложено должным образом и 
снабжение рядом материалов, по
требных для футеровки печи и ве
дения плавок. Молотые материалы 
должна давать лаборатория электро
металлургии (заве,дующий тов. По
пов), гдо имеются специальные бе
гуны для помола. Однако, несмотря 
на договоренность, материалы из 
электрометаллурпгческоп лаборатории 
либо -не поступают, либо задержива
ются. В таком же, кстати, положе
нии находится и лаборатория теории 
металлургических процессов, тоже 
зависящая от электрометаллургов.

В решении этих неотложных дел 
нужна помощь днрекцшг института. 
Тогда еще лучше можно будет орга
низовать лабораторный практикум и 
исследовательские работы ,ц лабора
тории. Б. РОГУЛЕВ, И. ПОЛЯК,

В. ЛАКТИОНОВ, В. ГЛАЗЕР,
П. ТИТОВ, С. ШПАТОВ

- О —ПРИЗВАТЬ К ПОРЯДКУ НАРУШИТЕЛЕЙ ДИСЦИПЛИНЫ
В I грош л ом учебном году неодно

кратно нарушала дисциплину сту
дентка группы МО-48-3 Серебряп- 
тпгк, она имеет дисциплинарные взы
скания, вызывалась но этому поводу 
к директору института. Сейчас, как 
и прежде, тов. Серебрязгннк продол
жает пропускать занятая без уважи
тельных причин.

Студент группы МО-48-3 Шилдсов 
н начавшемся учебном тоду уже про-

С е р г е й  Б е з о б р а з о в
Хорошо известен в институте 

студент группы МЧ-48-5 Сергей 
Безобразов. За год учебы он сумел 
завоевать заслуженный авторитет и 
уважение среди своих товарищей—  
студентов и преподавателей. Отлич
ник, активный сотрудник газеты 
«За металл», хороший спортсмен, 
чуткий и  отзывчивый товарищ, 
Сергей успешно совмещает прекрас
ную учебу с большой общественной 
работой.

Как ж е работает тов. Безобразов? 
Как он планирует свое время? 
Сергей но допускает перебоев и 
«штурмов» в занятиях. Заниматься 
систематически —  это условно по
ставил он себе с первых дней уче
бы в институте и успешно его вы
полняет. Только в результате пов
седневных занятий ему удается по
степенно накапливать знания. Ведь 
новый материал всегда легче усваи
вается и понимается, когда хорошо 
изучено предыдущее. Сергей строго 
придерживается учебпого плана, нс 
пропускает сроков сдачи коллоквиу
мов и зачетов-.

С. Безобразов не ограничивается 
только внимательным прослушива
нием и конспектированием лекций. 
Его часто можно встретить в чи

тальном зале и в кабинетах инсти
тута самостоятельно работающим 
над книгой. Лабораторные работы и 
практические’ задания Сергей вы
полняет и сдает в срок. В значи

тельной мере облегчает выполнение 
лабораторных работ предваритель
ная проработка теоретических во
просов, относящихся к опыту.

Вот что рассказывает сам тов. 
Безобразов о распределении своего 
рабочего времени: «Студент, кото
рый регулярно самостоятельно за
нимается но 3— 4 часа в день, ни
когда не будет жаловаться- на не
хватку времени. У него всегда 
найдется время заниматься ейортом, 
почитать художественную литерату
ру, сходить в театр, кино и. кроме, 
того, вести общественную работу в 
институте».

Учеба- в институте требует пра
вильного распределения рабочего 
дня. Это особенно важно для сту
дентов первого курса. Некоторые 
студенты показывают на экзаменах 
неудовлетворительные знания имен
но потому, что ие имеют системы в 
занятиях, пробуют в период сессии 
овладеть наукой сходу, что зача
стую приводит к «провалам».

Иа-днях Сергей Безобразов был 
представлен Ученым советом ин
ститута на получение сталинской 
стипендии.

И. БОРИСОВ.

гулял по 2 часа 6 , 7 и 10 сентября 
и С часов —  12  сентября. Пропу
скает бее уважительных причин за
нятая н студент Мшшевич (группа 
МО-48-2). Общественности групп и 
деканату надо призвать к порядку 
нарушителей дисциплины.

А. ЛИФШИЦ.
--------О --------

П е р в ы й  д е н ь  
к р о с с а

В воскресенье был первый день 
осеннего щихрсОюзио-коысомольсвого 
кросса. У здания студенческого об
щежития «Дом Коммуны» собралось 
много студентов второго, третьего и 
пятого курсов. Слышится команда, и 
вскоро колонна физкультурников 
выходит на Большую Калужскую 
улицу. Впереди идут знаменосцы с 
шелковыми спортивными стягами.

Дистанция кросса пролегает в Бе
резовой роще, что па Ленинских го
рах. Бот со старта уходнг первая 
группа спортсменов. Они не особен
но спешат —  ведь предстоит прой
ти 30 0 0  метров, и нужно умело рас
считать силы. Все новые и новые 
группы бегунов уходят на. дистан
цию. Но вот на финишной дорожке 
мелькнули разноцветные мамки. 
Кроссмены приближаются к финишу.

Лучшие результаты показали 
Молчанов (группа. МО-48-3), при
шедший дистанцию за 10  минут 08  
сек., Пашпстов (группа М 0-48/3)—  
10 минут. 17 сек.

Среди девушек победила Богачева 
(группа МТ-48-2). Всего в первый 
день кросса в нем участвовало 120 
студентов института.

В ближайшие дни состоятся со
ревнования по кроссу студентов пер
вого курса.

В. ЛОМОНОСОВ,



с т л л ь

К ом сом ол ьская ж и ги ь

С отчетно-выборных 
собраний в группах

„Информация"
Ровным, бесстрастным голосом пе

речислял цифры комсорг группы 
МЧ-48-1 тов. Прудников... 7 агита
торов, 10 членов ДОСАРМа, 8 рефе
ратов... Через пять минут выясни
лось, что больше говорить ему не о 
чем. Так был закончен отчетный 
доклад, который сам докладчик не
смело назвал «информацией». Тов. 
Прудников но подготовился как 
следует к собранию.

В результате он не смог дать 
подробного анализа состояния ком
сомольской работы и группе. Кто 
на агитаторов группы хорошо про
явил себя 1н> время выборов в Сове
ты, что дала этим людям агита
ционная работа? Чем занимались 
10 студснтов-досармовцев? Содержа
тельны ли были рефераты, .написан
ные й группе? Эти н десятки других 
вопросов интересовали комсомольцев. 
В работе н учебе комсомольцев 
группы о т о  много .недостатков. 
Двое —  тт. Покровский и Бори
сов —  имеют академическую задол
женность, есть и другие пеусиешаю- 
щне студенты. На собрании выяс-

тов. Прудникова
пилось, что комсомольская группа 
мало занималась вопросами учебы. 
Нерегулярно выходила стенгазета. 
Собрания проводились от случая к 
случаю.

Комсомолец тов. Галли справед
ливо упрекнул то®. Прудникова в 
том, что он но добивался выполне
ния планов, намечавшихся группой. 
Неоднократно фигурировали в планах 
пункты о коллективном посещении 
театров и музеев, о проведении 
шахматного турнира н диспута по 
повести «Трое в серых шинелях». 
Но все это нс выполнено. В значи
тельной мерс виноват в этом сам 
тов. Прудников. В конце концов он 
вынужден был признать, что рабо
тал безынициативно. Л разве можно 
заниматься живыми комсомольскими 
делами с «холодком» не вкладывал 
в них души?

Группа но доверила тов. Прудни
кову руководства своей работой в 
дальнейшем. Новым комсоргом из
бран тов. Швед.

В. ПЕТРОВ.

НЕТЕРПИМОЕ ОТНОШЕНИЕ К ВАЖНОМУ ОРЕДМЕТУ
В нашем институте .введено пре

подавание курса истории техники. 
Лекции по этой дисциплине читаются 
студентам пятого курса 'металлурги
ческого п технологического факуль
тетов. Вряд ля нужно говорить о 
важности и «еобходдаосгн для каж
дого советского инженера знания 
истории отечественной науки и тех
ники. Тем* более странно выглядит 
отношение некоторых студентов к 
лекциям но истории техники.

Вместо того чтобы конспектиро
вать, ряд товарищей занимается по
сторонними делами. 13 сентября сту
денты металлургического факультета 
Гаврилов, Тулусвский, Рябов. Глаго
лев, Вауешг и другие ушли с лекции 
без уважительных причин. Среди 
пропустивших лекцию был и член ■ 
профкома института той. Липецкий.

Н. Г.

Физкультура и спорт

Возобновлена 
утренняя зарядка

С понедельника в студенческом 
общежитии «Дом коммуны» вновь 
начала проводиться утренняя заряд
ка. Руководит ею преподаватель 
кафедры физического воспитания п 
спорта тов. Грачев.

Уже в первый день на- зарядку 
пришло много студентов. Система
тические занятая утренней гимна
стикой укрепляют организм, способ
ствуют лучшей работоспособности. 
Нужно, чтобы все студенты посеща
ли утреннюю зарядку.

С. ШПАТОВ.

Победа и поражение
Начался розыгрыш первенства ву

зов но футболу. Первую встречу на
ши футболисты провели с командами 
Института народного хозяйства име
ни Плеханова,

На поле вышли вторые команды. 
Но прошло н  пяти минут с  начала 
игры, а счет был уже открыт. Один 
из нападающих нашей второй коман
ды, использовав хорошую подачу 
Е. Герцбарга, заставил вратаря ило- 
хановцев достать мяч из сетки. Че
рез несколько оп тут  счет был уве
личен до 2 : 0 .

Плехаиовцы прилагают все уси
лия, пытаясь отыграться, но четкая 
игра заш и ты х  линий не позволяет 
тем это сделать. Второй тайм прошел 
в болео спокойном темпе. Плеханов- 
цы атаковали, но незадолго до конца 
счет был доведен до 3 : 0 . Наши фут
болисты одержали заслужеппую  
победу. Игра второй команды, со
ставленной в основном нз студентов 
младших курсов, оставляет хорошее 
впечатление. Очень четко играла за
щита, гдо выделялся тов. Мнрочни- 
ков, результативно провело встречу 
нападение. Несколько неудачно иг
рал Е. Соколовский.

Встреча первых команд окончи
лась для нашего института неудач
но. Выступив в ослабленном составе, 
наши футболисты проиграли со сче
том 3 : 0 .  - * *. * '•

Состоявшаяся 1 2  сш тября. спар
такиада Лепине ко го района закончи
лась победой легкоатлетов нашего 
института. Команда Текстильного 
института осталась на втором месте. 
Хорошие (результаты в этих соревно
ваниях показали К. Горячев (пры
жок в высоту —  1 С0  сантиметров), 
А. Илларионов (1 0 0  метров —  11,1  
секунды) н П. Гареискпх (1 0 0  мет
ров для женщин •— ■ 1 2 ,7  секунды).

Л. ШВЕДОВ.

З а б о т а  о  п о л и т и ч е с к о м  в о с п и т а н и ис т у д е н т о в
Около года комсоргом в группе 

МЧ-47-5 —  Анатолий Васплевиц- 
кий. Па-днях он отчитывался перед 
группой в своей работе.

Тов. Васнлевннюнй подробно рас
сказал, как занималась комсомоль
ская организация политическим во- 
сшггапнем студентов. В группе про
водилось тсореыгческос собеседова
ние на чему «0  возможности по
строения коммунизма в одной стра
не». Комсомольцы приняли актив
ное участие в подготовке и прове
дении конференции. Пятеро това
рищей —  Гусинский, Шершзвкин, 
Василевнцкий, Бурылнчев и Чер
няков написали рефераты но произ
ведениям В. И. Ленина и 
И. В. Сталина. Эти рефераты полу
чили хорошую оценку рецензентов. 
Комсомольцы группы много занима
лись агитационной работой, в част
ности, на предприятиях Ленинского 
района работали агитаторами тт. 
Бурылнчев, Осмапов и Шершавкип. 
Сейчас можно с уверенностью отме
тить повышение нденпо-иолитиче-

Без интереса к делу
Вяло и скучно прошло отчетно- 

выборное комсомольское собрание в 
группе МЛ-48-2. Комсорг тов. По
номарев подготовил отчет о своей 
работе, однако комсомольцы группы 
с непонятным равнодушием отпес- 
лтгсь к обсуждению отчета.

В прениях выступил, правда, с 
весьма обстоятельной критикой, все
го лишь один комсомолец —  тов. 
Щербаков. Остальные члены группы 
пс приняли участия в решении 
важнейшего вопроса комсомольской 
жизни. Только после выступления 
присутствовавшего на собрании чле
на бюро ВЛКСМ металлургического 
Факультета, призвавшего комсомоль
цев принять участие в обсуждении 
работы комсорга за год, некоторые 
нз комсомольцев сделали несколько 
весьма скупых критических замеча
ний. Профорг группы тов. Мод и  лод
ский, например, прямо заявил, что он 
ничего но может сказать о работе 
комсорга.

Ход собрания был очень характе
рен для группы МЛ-48-2. Плохо ра
ботала комсомольская группа в те
чение всего года. Решения прини-

ского уровня студентов группы. 
Немалая заслуга в этом комсорга 
тов. Васнлсвшкого.

Значительно улучшилась н успе
ваемость в группе М Ч-47-5. В ве
сеннюю сессию здесь не было пп 
одной неудовлетворительной оценки 
на экзаменах. Выступавшие на соб
рании комсомольцы отметили, что 
тов. Василевнцкий сумел сплотить 
студентов, создать дружный, хоро
ший коллектив.

Говоря о недостатках комсомоль
ской работы, участники собрания 
указывали, что группа почти не 
занималась обсуждением новинок 
художественной литературы, редко 
устраивались посещения театров, 
лекций. Все эти недочеты комсо
мольцы предложили учесть новому 
комсоргу —  тов. Шершавкнну.

Собрание признало работу комс
орга тов. Василевицкого удовлет
ворительной.

Н. ТУЛИН.

малпсь, протоколировались, но по 
выполнялись. В этом —  главная 
причина слабости группы, ее неор
ганизованности, отсутствия какого- 
либо интереса к живой, многосто
ронней общественной работе. Неуда
чи преследовали группу и в учебе. 
Во время экзамен ациошюц сес
сии два студента группы —  Ко
новалова н Лукацкнй —  получили 
плохие оценки. Между тем оба они 
достаточно способны, чтобы не 
только избегать двоек на экзаменах, 
но итти в числе первых. Только в 
таком равнодушном, вялом коллек
тиве, как группа МЛ-48-2, где дела 
комсомольцев являются лишь их 
личными, собственными, а пс обще
ственными делами, тт. Лукацшш и 
Коновалова могли увеличить число 
задолжешшков второго курса.

Вновь избранному' комсоргу —  
тов. Гвоздеву предстоит большая и 
серьезная работа. Нужно привлечь 
к активной общественной деятель
ности всех студентов группы, спло
тить коллектив, сделать его передо
вым на курсе.

В. ПАВЛ0ВСНИЙ.

«Константин Заслонов»

Подвиги героических сынов со
ветского народа в борьбе с  немецко- 
фашистскими оккупантами будут 
еще много лет служить темами 
произведений всех видов советского 
искусства. В лучших произведениях 
художественной литературы, в са
мых ярких полотнах талантливых 
живописцев, в  грандиозных памят
никах скульптуры и архитектуры 
отражены героизм советских людей, 
пламенная любовь ц  преданность 
своей Родине, готовность отдать 
жизнь за ее свободу -и независи
мость.

Советскому зрителю особенно до
роги пьесы и кинофильмы, отобра- 
жающие исторические события Ве
ликой Отечественной войны, ес важ
нейшие поворотные пункты и ее 
будни, горькие в дин временных 
неудач и радостпые в дни победо
носного наступления на запад и в 
момент окончательного разгрома фа
шистской Германии. Понятен 
большой успех, которым поль
зовались и  пользуются пьесы 
«Русские люди», «Фронт», «На
шествие», «На той стороне», 
кинофильмы «Сталинградская бит
ва», «Она защищает Родину», «Ря
довой Александр Матросов» п дру
гие, в которых правдиво обрисова
ны наши генералы, офицеры и ря
довые бойцы, партизаны и год ноль- 
щнкн и труженики тыла. И неуди
вительно, что каждая новая поста
новка иди фильм, посвященные со
бытиям исдавшгх военных лет, вы
зывают взволнованный отклик мил
лионов советских людей.

Новый художественный фильм 
«Константин Заслонов» —  большое 
достижение советской кинематогра
фии. Ярко и  правдиво рисует фильм 
картины борьбы с пенавнстными 
немепкнмн захватчиками. В труд
ных, особенно опасных условиях 
ведут эту борьбу рабочие железно
дорожного депо Орша. Но несрав
ненно опаснее, напряженнее игра, 
которую ведет коммунист инженер 
Заслонов, вошедший в доверие к 
немцам, но всеми делами и помыс
лами находящийся на стороне свос-

П О В Ы В
Грузиков В. к. — МЕХАНИЧЕ

СКОЕ ОБОРУДОВАНИЕ ДОМЕН
НЫХ ЦЕХОВ. Машгиз, 1949,605 стр.

Наибольшее внимание в этой книге 
уделено механическому оборудова
нию отечественного производства и 
вопросам его дальнейшего усовер
шенствования.

ПРОБЛЕМЫ КОНСТРУКЦИОН
НОЙ СТАЛИ. Машгкз, 1949, 242
стр.

Сборник докладов научно-техниче
ской сессии по металловедению и 
термической обработке Ленинград
ского отделения ВНИТОМАШ.

ИССЛЕДОВАНИЯ ЖАРОПРОЧ
НОЙ СТАЛИ ТИПА ЭИ-69. Машгиз, 
1947, 173 стр. Под общей редакцией

го народа. Это —  большевик, чело* 
век большой силы воли, выдержки, 
героизма. Он постоянно находится 
мек двух огней. Немцы терпят его 
только как инженера, и  каждая 
неполадка на железной дороге угро
ж ает-ем у расстрелом. По гораздо 
тядалее переносить Засленову нена
висть родных советских людей, ко
торые считают его предателем. 
Очень сложную роль За еле нов а с 
большим мастерством играет артист 
В. Дружннков. Заслспов показан на
стоящим советским человеком, пат
риотом нашей великой Редины, го
товым претерпеть все для ее блага. >

Прекрасно обрисованы в фильме -'/ 
соратники Константина Заслоыоваи 
в первую очередь —  Кропля (арт 
тист Г. Глебов). Этот старый рабо
чий полон ненависти к немцам. Он 
изготовляет угольные мины, взры
вающие паровозные тонки, активно 
участвует в партизанской борьбе. 
Мастер водокачки Щурыин (артист 
В. Дорофеев), руководимый той же 
жгучей ненавистью к захватчикам, 
замораживает «сю систему водоснаб
жения Оршанского железнодорожно
го узла, на котором развертывается 
действие фильма. С большой худо
жественной силой показаны в филь
ме простые советские люди, про
явившие в тяжелых условиях окку-т' 
нации твердую уверенность в победе, 
стойкость духа н готовность к борь
бе до победы. • Умирает замученный 
пытками Шурмин, ш бнет ком сом о-^  
лед Тима Докутович (артист В. Б а - ^  
лашов). По их смерть —  не пора
жение. На место этих не склонив
ших головы люден становятся сотни 
других. Партизаны бьют н  гонят 
немцев с русской земли.

Последние кадры фильма посвя
щены созданию Белорусского пар
тизанского края. Во главе парти
зан —  большевик Константин За
слонов.

Так заканчивается этот глубоко 
патриотический фильм —  крупная 
победа нашего кино, самого правди
вого. самого реалистического кино в 
м.гре.

А. ГУСЕВ.

К Н И Г И  ^
члена-корреспондента АН СССР 
И. А. Одинга.

Книга содержит пять научных ста
тей, освещающих новые работы 
ЦНИИТМАШ.

Перельман Ф. Ми, Зворыкин А. Я-, 
Гудима Н. В., КОБАЛЬТ, Изд. АН \ 
СССР, 1949.

Данная монография является первой 
(<ак у нас, так и за границей) 
обширной работой обзорного харак- ■>. 
тара по химии и металлургии кобаль
та и содержит обширную библиогра
фию.
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